
          COMUNE   DI   CINISI 
(Provincia di Palermo) 

 
       

 

 

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL  

CONSIGLIO COMUNALE 

 

98 del 12/04/2018 
 

 

Oggetto: Interrogazione proposta dal gruppo consiliare del PD e dai consiglieri M. Palazzolo e 

Di Maggio relativa la predisposizione di messa in sicurezza e riqualificazione degli edifici 

scolastici  

L’anno duemiladiciotto il giorno dodici del mese di Giugno alle Ore 21.00 nei locali comunali, a seguito invito 

diramato dal Presidente del Consiglio in data 08/06/2018 prot. n.12270, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione 

straordinaria, in prima convocazione.  

 Presiede l’adunanza il Sig. Manzella Giuseppe nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale e sono 

rispettivamente presenti ed assenti al momento della votazione i seguenti sigg. 

 

 

COGNOME E NOME 

 

Presente 

 

Assente 

 

COGNOME E NOME 

 

Presente 

 

Assente 

MANZELLA Giuseppe x □ SOLLENA Vito x □ 

BIUNDO Leonardo x □  NICCHI Angelo Alessio x □ 

PALAZZOLO Monica x  □ CATALANO Salvatore x □ 

ANSELMO Antonino x □  MALTESE Vito x □ 

GIAIMO Michele x □ RUFFINO Antonino x □ 

FERRARA Giuseppe x □ SCRIVANO Girolamo x □ 

IMPASTATO Concetta □ x  DI MAGGIO Salvina x □ 

ABBATE Vera x □ PALAZZOLO Caterina □ x  

LA FATA M. Francesca x □ LO CRICCHIO Francesca x □ 

MALTESE Marina x □ PALAZZOLO Fannita x □ 

  

Fra gli assenti risultano i signori:  Impastato Concetta –Palazzolo Caterina – 

   

 

Con la partecipazione  del Segretario Generale, Dott. Giovanni Impastato. 

 

 

 

 

 



 
In continuazione di seduta 

 

Assume la Presidenza il Presidente Manzella Giuseppe 

Scrutatori: Ferrara, Nicchi e Palazzolo F. 

La seduta è pubblica 

 

Rientra il Consigliere M.Maltese 

                                                           

Sono presenti 18 consiglieri 

     

 

                                                               IL PRESIDENTE  

 

procede illustrando la proposta di delibera al punto 6 dell’o.d.g., avente ad oggetto “Interrogazione 

proposta dal gruppo consiliare del PD e dai consiglieri M. Palazzolo e Di Maggio relativa la 

predisposizione di messa in sicurezza e riqualificazione degli edifici scolastici”  
  

Il resoconto degli interventi è riportato in calce al presente atto. 

 

Illustra l’interrogazione il Cons. Di Maggio 

Risponde il Vice Sindaco 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


